

宗岡中だより



4月号 令和5年4月10日(月)
志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

「ご入学・進級おめでとうございます」

校長 林 孝安

本校校長として3年目となりました 林 孝安(はやしたかやす)です。本日の入学式で新1年生138名を迎え、1年4学級、2年148名4学級、3年134名4学級、ひまわり学級12名(新1年生3名含む)2学級、合計432名の14学級でスタートしました。本校は、創立49年目を迎え、これまでに7千人以上の卒業生を輩出しています。来年度は創立50年、節目の年となります。

子どもたちは、新しい学年・学級での学習や生活に希望と少しの不安を抱いて、始業式、入学式を迎えたことと思います。私たち教職員は、そのような子どもたちの思いを受け止めながら、子どもたちにとって毎日が楽しいと実感し、生徒一人一人に自信と誇りを育み、保護者や地域の皆様方が「子どもたちを宗岡中で学ばせたい」と信頼を寄せていただけるような学校となるよう、教育活動を進めてまいります。

さて、本年度も学校教育目標を「向学、協働、健康」、目指す生徒像として、「凡事徹底」

- 当たり前のことをしっかりできる自律した生徒
- 自ら進んで学習に取り組む生徒
- 優しさと思いやりを持ち、協調性のある生徒
- 心身ともに丈夫で健康な生徒



を継続しました。さらに小中一貫教育、中学校区のみ 【満開だった中庭の桜 3/28】
指す児童生徒像を、「笑顔あふれ、たくましく、粘り強い児童生徒」と設定し、中学校区3校で児童生徒を育てていきたいと思えます。

また4月の人事異動により、教職員の顔ぶれが変わりました。新しいメンバーを加え、保護者の皆様や地域の方々のお力添えをいただきながら、教職員一丸となり、地域とともにある学校として、新たな歴史を刻んでいきたいと考えております。ことわざにも、「教育の道は、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、世間の教えで実が成る」と、言われております。子どもの教育に携わる、学校・家庭・地域が共通の認識に立ち、子どもの指導・助言・支援に当たることができるよう、よろしくお願いいたします。